

FERIA INTERNACIONAL DE BILBAO

BIEMH 2004

La XXIII edición de la **Bienal Española de la Máquina-Herramienta** se celebrará del 7 al 12 de junio del próximo año en las instalaciones de la nueva Feria **Bilbao Exhibition Centre**.

Estas fecha han sido acordadas por el Comité Organizador del Certamen, formado por la Asociación Española de Fabricantes de Máquina-Herramienta, **AFM** y la **Feria Internacional de Bilbao**, entidades que han valorado su idoneidad considerando otras convocatorias internacionales de esta especialidad.

Con la puesta en marcha del nuevo recinto, la BIEMH recibirá un nuevo impulso gracias al nuevo equipamiento y la mejora de los servicios. Ubicada en Ansio, Barakaldo, la nueva Feria estará dividida en seis pabellones, cuatro de ellos de 15.000 m², uno de 21.000 m² y otro de idéntica superficie, de condiciones especiales, que podrá ser utilizado de forma polivalente. La su-



perficie total de exposición alcanzará los 120.000 m² y el aparcamiento con capacidad para 4.000 vehículos.

FERROFORMA 2004

Tras la última edición, la Feria líder del Sector ferretero se presenta con un nuevo planteamiento, sectores renovados y nuevas instalaciones. Se celebrará del 23 al 26 de septiembre de 2004 y va a contar con un soporte logístico primordial como es el nuevo recinto de Exposiciones.

Ferroforma 2004 se dirige a los

fabricantes, distribuidores y profesionales que configuran la cadena de suministro de productos ferreteros, específicos y afines a todas las indus-

trias y usuarios. La convocatoria está planteada para garantizar un servicio diferenciado, específico, personalizado e integral a cada sector de expositores y visitantes profesionales.

BRICOFORMA

El recinto de Ansio permite acometer al fin, un proyecto largamente madurado para satisfacer una demanda latente de incorporar nuevos sectores en Ferroforma con la creación de **Bricoforma**, Feria Internacional del Bricolaje. Este nuevo certamen nace para impulsar el desarrollo de una serie de productos que configuran mercados en expansión como son la nueva ferretería doméstica y el centro de bricolaje.

En definitiva, Ferroforma y Bricoforma representan una oferta global y sin precedentes en el mundo ferial nacional, que permitirá conocer todas las novedades, contemplar las posibilidades de los productos expuestos y considerar el conjunto de ofertas de negocio del sector ferretero en una sola visita. ■

LA INDUSTRIA LOGÍSTICA ESPAÑOLA, ENTRE LAS OCHO PRIMERAS DEL MUNDO POR SU POTENCIAL DE DESARROLLO

En términos de subcontratación logística y de complejidad de los servicios prestados por los operadores logísticos, España se está desarrollando a pasos agigantados, situándose en la actualidad entre los ocho primeros mercados del mundo en potencial de desarrollo, según se desprende de un reciente informe de una empresa especializada en análisis de mercados internacionales y *business intelligence*.

Según el estudio, el valor total del mercado de actividades logísticas susceptibles de ser subcontratadas

en España ascendió en 2002 a 10.200 millones de euros, de los cuales sólo unos 2.121,6 millones de euros se realizaron mediante contratación exterior con operadores logísticos. Esta cifra revela un índice de subcontratación del 20,8%, todavía muy inferior a la media europea actual del 27%.

Asimismo, el informe sitúa a la industria de automoción a la vanguardia del sector de la contratación externa de servicios logísticos, aunque la crisis del mercado automovilístico haya ralentizado algo el crecimiento.

"Aunque la industria logística en España no puede calificarse como de escaso desarrollo, si la comparamos con la de países como Reino Unido o Francia, sí cabe afirmar que le queda mucho camino por recorrer", concluye el estudio, donde se recogen testimonios como el de **John Allan**, consejero delegado de **Exel**. En su opinión, *"el potencial que ofrece España es tan grande que nos hemos fijado unos objetivos de crecimiento para los próximos años en este mercado entre el 50 y el 100%".* ■